

„Feuerfuchs“ für Fuchs - OBI Helmut Fuchs wurde 50

Schloß Rosenau: OBI Helmut Fuchs, Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Schloß Rosenau feierte am Sonntag, den 31. März 2002 im Kreise seiner Feuerwehrkameraden und vieler Freunde seinen fünfzigsten Geburtstag.



Der Jubilar OBI Helmut Fuchs

Helmut Fuchs, der 1974 der FF Schloß Rosenau beitrug, wurde bereits 1979 zum Atemschutzwart bestellt.

Im Jahr 1986 wurde er zum Kommandant-Stellvertreter gewählt und 1996 folgte das Amt als Feuerwehrkommandant. Neben diesen Funktionen hatte der Jubilar immer noch Zeit, um an Leistungsbewerben teilzunehmen. Aber auch die Ausrüstung der Wehr war und ist ihm ein großes Anliegen. So war er in den 80er Jahren maßgeblich bei der Anschaffung des Tanklöschfahrzeuges und des Kommandofahrzeuges.

Auch beim damaligen Feuerwehrhausumbau half er tatkräftig mit. Eine große Herausforderung war 1992 der Ankauf des neuen Tanklöschfahrzeuges, welches zu den modernsten Fahrzeugen Niederösterreichs zählte. Schließlich wurde auch noch ein neues Feuerwehrhaus gebaut, welches nach vier Jahren Bauzeit am 10. Juni 2001 seiner Bestimmung übergeben wurde.

Unter der Gratulantenschar fanden sich unter anderem Bgm. LAbg. ÖKR. Karl Honeder, Bgm. ÖKR. Franz Pruckner, die Stadträte Konrad Kurz, Franz Edelmaier und Erwin Engelmayer und Gemeinderat Anton Pollak. Seitens der Feuerwehr gratulierten Abschnittskommandant BR Willibald Burger, dessen Stellvertreter ABI Franz Raab, HV Franz Bretterbauer, EABI Herbert Wagner sowie Unterabschnittskommandant HBI Erich Renk und Kommandant Stellvertreter Josef Scharitzer.

Der Jubilar dankte allen Gratulanten und meinte: „Ich bin stolz auf unsere Wehr, da hier die Kameradschaft groß geschrieben wird.“



Die FF Schloß Rosenau bedankte sich mit einem eigens erlegten und präparierten "[Feuer-Fuchs](#)" und einer Torte



Auch eine Abordnung des AFK und. BFK Zwettl gratulierte



Die Brauereikollegen und -kolleginnen überraschten den Jubilar mit einem Bierkühler



Zum Abschluss gestaltete die Musik mit dem Jubilar ihr Spiel:



Durch die Hände seiner Gattin wurde Helmut rasiert, wurde mit Pudding, Banane, Würstchen, Bier und Schnaps verwöhnt und durfte schließlich auch noch rauchen.

Text: Günther Hammerl, Fotos: Franz Bretterbauer

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Dienstag, 06. Jänner 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!